

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Kelurahan Sukanagara Hadiri Musrenbang RKPD 2026

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BIGISSUE.ID

Jan 9, 2025 - 13:07



Tasikmalaya, Kamis, 9 Januari 2025 – Bhabinkamtibmas Kelurahan Sukanagara Polsek Cibeureum, Polres Tasikmalaya Kota, bersama Babinsa Kelurahan Sukanagara menghadiri kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) RKPD Tahun 2026 di Aula Kelurahan Sukanagara, Kecamatan Cibeureum, Kota Tasikmalaya.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai unsur penting, di antaranya:

Camat Purbaratu;

Ketua Komisi III DPRD Kota Tasikmalaya;

Bapelitbangda Kota Tasikmalaya;

Sekmat Purbaratu;

Lurah Sukanagara;

Para RW dan perwakilan RT se-Kelurahan Sukanagara.

Tujuan Musrenbang RKPD 2026

Musrenbang RKPD 2026 bertujuan menampung aspirasi masyarakat guna mendukung percepatan pertumbuhan ekonomi dan peningkatan pelayanan daerah demi kemajuan serta kesejahteraan masyarakat di wilayah Kelurahan Sukanagara.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa hadir tidak hanya untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, tetapi juga untuk mendengarkan langsung aspirasi warga mengenai keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Pesan-Pesan Kamtibmas

Bhabinkamtibmas Kelurahan Sukanagara menyampaikan beberapa imbauan penting kepada warga binaan, di antaranya:

1. Waspada terhadap gangguan Kamtibmas dan tindak pidana.
2. Mengaktifkan Siskamling atau ronda malam untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cibeureum.
3. Melaporkan aktivitas mencurigakan atau potensi gangguan keamanan kepada pihak kepolisian agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat.

Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat menunjukkan peran aktif Polri dalam mendukung pembangunan daerah sekaligus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya.

Camat Purbaratu dan tokoh masyarakat yang hadir memberikan apresiasi atas kontribusi Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga keharmonisan serta keamanan lingkungan.

Kapolsek Cibeureum, melalui kesempatan ini, menegaskan bahwa sinergi antara Polri, TNI, dan masyarakat akan terus diperkuat untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera di Kelurahan Sukanagara.